

02-04-2024

Communication AEFÉ et Paris 2024

Semaine olympique et paralympique : l'AEFE et Paris 2024 unis au service de l'éducation par le sport !



Depuis 2018, Paris 2024 et l'AEFE travaillent main dans la main, en France et partout dans le monde, autour d'une ambition commune : promouvoir la pratique sportive et les valeurs olympiques et paralympiques.

Le sport scolaire est irrigué par les valeurs du mouvement olympique et paralympique en France et à l'international. Il permet la connaissance de soi, la rencontre avec l'autre, l'épanouissement, c'est un vecteur d'éducation à la citoyenneté.

Afin de renforcer leur collaboration au service des élèves des établissements internationaux français, Claudia Scherer-Effosse, directrice générale de l'AEFE, et Tony Estanguet, président de Paris 2024, ont signé une nouvelle convention de collaboration. Elle s'articule autour de trois thématiques centrales : le bien-être, l'enseignement et l'engagement.

- Sport et bien-être

Pour développer l'activité physique et sportive chez les jeunes et faciliter l'accès au sport pour le plus grand nombre, Paris 2024 offre à l'AEFE plus de 100 kits sportifs « 30 minutes activité physique quotidienne » pour le réseau. L'Agence s'engage à promouvoir la semaine olympique et paralympique (SOP) auprès des établissements, qui inscrivent leurs activités sur la plateforme internet generation.paris2024.org.

Enfin, l'AEFE valorise le label Génération 2024 auprès des établissements scolaires de son réseau. À ce jour 124 établissements sont labellisés Génération 2024 !

- Sport et enseignement

L'objectif conjoint est de développer une culture sportive, olympique et paralympique, en particulier en proposant à la communauté éducative des outils et ressources pédagogiques permettant, notamment et sans s'y limiter :

- la mise en place d'une activité physique quotidienne,
- la découverte et l'apprentissage des sports olympiques et paralympiques,
- la découverte des Jeux Olympiques et Paralympiques, etc.



- Sport et engagement :

L'AEFE et Paris 2024 visent à favoriser l'engagement citoyen et bénévole des jeunes dans les Jeux de Paris 2024. Au cœur de cet axe, le programme des jeunes reporters internationaux qui couvrent toutes les actions et événements sportifs des établissements, des zones et du réseau, sera développé

Le sport scolaire est au cœur du projet éducatif de l'enseignement international français. En cette année 2024, désignée « Année du sport » dans le réseau, de nombreuses activités sont mises en place autour du

sport scolaire, en particulier en cette semaine olympique et paralympique. L'année du sport dans le réseau d'enseignement français à l'étranger sera clôturée par une édition exceptionnelle et fortement symbolique des Jeux internationaux de la jeunesse, organisée à Athènes. Rendez-vous la semaine du 27 mai 2024 !